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●●●会長の時間         吉永章子会長 

 本日は武蔵クラブに於いての夜間例会です。先

日（7/22）の入間ＲＣ、入間南ＲＣ合同の｢打ち

水会｣は無事終了する事ができました。裏方をお

手伝い下さった皆様に心より感謝致します。 

この後、新旧役員慰労激励会があり大切な出席

表彰があります。又、後藤会員のお友達でいらっ

しゃるゲストの吉沢信二様、ごゆっくりおくつろ

ぎ下さい。 

ロンドンオリンピック

で女子サッカーが始まり

カナダに 2：1で快勝しま

した。いい風が吹いてき

たなという感じがします。

28 日はオリンピックの開

会式で眠れぬ夜が続くと

思いますが皆様お体にお

気をつけください。 

 

■■■幹事報告         齋藤栄作幹事 

1.7/22(日)打ち水大作戦が実施されました。 

突然の大きな企画で具体的にするのに奔走し

ましたがお陰様で無事終わりました。早速 FM

チャッピーでは翌朝、また入間ケーブルでも取

材に来てくれて広報されることでしょう。皆様

のご協力を感謝いたします。 

2.７月末日になり、年会費の前期分の納入と同時

に事業費も確認の上お振込み下さい。 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

＜在籍表彰＞ 

５０年 齊藤金作会員（50 年連続 100%） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２０年 大野賢次会員 １０年 粕谷康彦会員 

 

５年 新井格会員・滝沢文夫会員・繁田光会員 

忽滑谷明会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

第 ４号 ２71９回例会 ２０１２年 7 月 ２６（木） 

 

■会報委員長：宅見 允 

■当  番： 

■事務所：〒358-0023 入間市扇台 3-3-7 ハイツ斎竹 101 号

Tel.04-2964-1700 Fax.04-2965-5788    

Email：iruma－rc＠jupiter.plala.or.jp 

入間ロータリークラブ    

Weekly Report 

2012-13年度RＩテーマ 

■ 2012-2013 ＲＩ会長：田中 作次 

■ ＲＩ第 2570 地区ガバナー：鈴木 秀憲 

■ 会長：吉永 章子 幹事：齋藤 栄作  

■ 例会日：木曜日 12：30～13：30   

■ 例会場：丸広百貨店入間店６Ｆ バンケット・ホール 

      Tel.04-2963-1111 

 ☆会場：武蔵クラブ 点鐘：午後６時３０分
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＜ホームクラブ出席率１００％表彰＞  

吉永章子会員・晝間和弘会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

齋藤福太郎会員 大締めのご挨拶 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会報委員会（宅見・石川嘉・関谷）

宮寺年度から吉永年度へ 

宮寺前会長ご苦労様でした。 

吉永新会長一年間よろしく！ 

表彰を受けられた皆さん  おめでとうございます！ 

＜修正１００％出席表彰＞ 

石川嘉彦会員・岩崎茂会員・大野賢次会員・加藤国夫会員・

齋藤栄作会員・齋藤福太郎会員・滝沢文夫会員・友野政彦

会員・繁田光会員・平岡達也会員・細淵克則会員・水村雅

啓会員・宮崎正文会員・諸井克彦会員・山岸義弘会員 

加
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懇親会 

司会 晝間親睦委員長 

乾杯 石川嘉彦パストガバナー 

昨年度の会長・幹事・SAA ありがとうございま

したとても良い一年でした。ロータリーは不連

続の連続と言う魅力があります、次年度の役員

さんのご活躍を楽しみにしております。 


